

8月27日

市内軟式野球チーム優勝(今津スタジアム)

3年ぶりに全面開催された滋賀県青年大会において、市の代表として軟式野球に出場した『山東軟式野球倶楽部』が優勝しました。11月には東京で開催される全国大会に出場します。



9月11日

ニュースポーツ普及活動(柏原中学校)

モルックを盛り上げたい思いから米原市スポーツ推進委員協議会が初めてモルック体験会を開催しました。地元の参加者はスポーツ推進委員からルールやモルック棒の投げ方などを教わり、ニュースポーツを楽しみました。



9月26日

夏季大会出場報告会・秋季大会出場壮行会

この夏、運動競技の全国大会に出場した市内の小中高生が参集し、夏季大会の出場報告と秋季大会に向けた壮行会が開催されました。参加した選手らは、夏季大会での感想と秋季大会への意気込みを述べました。



10月1日

orite Art青岸寺 先行内覧会(青岸寺)

青岸寺でアートイベントが開催され、切り絵作家の早川鉄兵さんが制作した切絵障子「補陀落山図」が先行公開されたほか、早川さんと永島匡宏住職によるトークライブ、庭園のライトアップ等が行われました。



▲早川さん(左)、永島住職(右)

■広報誌「まいばら」

発行部数▶13500部 単価▶1部あたり27円(1円未満切り捨て、職員の人件費は含まれていません) 次回発行日▶11月24日(木)
広報まいばら音声版▶申し込み、問い合わせは米原市社会福祉協議会(☎54-3100)へ

9月9日

OSPLレーベルストック(株)と災害連携協定締結

市は災害等が発生した際の避難体制を強化するため、OSPLレーベルストック(株)との間で「民間等協力緊急避難所に関する協定書」を締結しました。災害時には滋賀工場(大清水地先)の一部が緊急避難場所として提供されます。



9月21日

ピアノコンクール全国大会出場報告会(ルッチプラザ)

市内在住の佐々木慧吾さんと住吉優芽さんが『ピアノ・ピアノコンペティション』で全国大会に出場し、報告会では、佐々木さんが全国大会で演奏したリスト作曲、ペトルカのソネット第104番が披露されました。



▲佐々木さん(左)、住吉さん(右)

10月1日

路線バス米原多和田線運行開始

米原駅とローザンベリー多和田を結ぶ路線バスが開通し、セレモニーでは、息長小学校へ通学バスとして利用する多和田自治会の児童に定期券が贈呈されました。バスは沿線上の17カ所の停留所を巡り、米原近江地域の主要な場所にアクセスできます。



10月7日

伊吹高校男子ホッケー部が国体優勝

栃木県で開催された「いちご一会とちぎ国体」で、ホッケー少年男子の部に出場した伊吹高校が4年ぶり6度目の優勝を果たしました。報告会では、キャプテンの山中楽生さんが試合の感想を述べたほか、滋賀県ホッケー協会と米原市から祝い金が贈呈されました。



■市公式SNS

各SNSアカウントはQRコードからご覧ください

